



BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS

WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

- 会長 / 望月 威男
 - 副会長 / 柳瀬 英雄
 - 幹事 / 久保田 美弘
 - 副幹事 / 曾根田 充
- 例会日：毎週月曜日 18:00～19:00
 例会場：静岡グランドホテル中島屋
 事務所：静岡市葵区伝馬町9-3 / TEL 054-254-5611

2010-2011年度RI会長 レイ・クリングスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

平成22年11月8日(月)

No.988
第1060回 例会

ホームページ
アクセス数
2010.11.9
10220
2010.11.2
10178

ゲスト

今回ゲストはありませんでした。

♪ 本日のロータリーソング：「我等の生業」 ● ソングリーダー：川嶋 秀史 会員

望月威男会長の時間



今週は本当に早い一週間でした。その中で時間がとれた11月3日には、静岡市美術館へポーラ美術館のコレクション展を見に行きました。入ってすぐにルノアールやモネ、セザンヌ等、私達が学校で学んだ事のある有名な人達の絵が次々と並んでいました。ピカソの絵にも感動しましたが、今回私が一番印象に残ったのは、レオナルド・フジタ(藤田嗣治)の「誕生日」という作品でした。丸いテーブルの中央に大きなケーキがあり、11人の子供達が思い思いの姿で座っている作品ですが、この作品を鈴木常司・ポーラの二代目の社長さんは、なぜ買われたのか、この一枚の絵からコレクションが始まったと聞くと、又その疑問が大きくなりました。この作品は1958年の作で、私が鈴木社長様とお会いしたのが1959年の3月、鈴木家の初代社長のお墓が完成した時に、父が病で倒れてしまい、私が代理で完成祝いに出席させて頂いた、16歳の高校1年の終わりの事でした。鈴木常司社長は28歳の若き経営者でした。あれからもう52年が過ぎてしまいました。絵を見ながら、ポーラ化粧品の何人かの人達が思い出され良い1日でした。

6日は私の誕生日なので、両親のお墓へお参りしてから、浜松の研修リーダーセミナーへ出席しました。当クラブは溝口会員に今期から研修リーダーをお願いしてありますので、機会を作り説明をして頂きたいと思います。私の印象では、ロータリークラブを上手に発展させる為には、常にクラブの細則を見直し、時代に合った運営をしていく事、そして伝承伝達をいかに上手にやってゆくかが大切だと思いました。

最後に、今年のプロ野球も延長戦の末、千葉ロッテマリーンズの日本シリーズ優勝で終了しました。

幹事報告 久保田 美弘 幹事

■ 理事会報告

- 1. 11/13、14日 浜松にて地区大会
- 2. 11/15日 クロスロード例会

スマイル報告 高橋 義孝 会員

■ 会員からのスマイル / 4名 総額 / 15,000円

- 竹下会員 … かねてより建設中の新社屋が完成し、11/15より移転します。
結婚記念のお祝いありがとうございます。
- 針谷会員 … 結婚記念日のお花ありがとう。
37回目よくもちました！
- 浦田会員 … 結婚記念日のお花をありがとうございました。
- 糠谷会員 … 10月の結婚祝いありがとうございました。
誕生日祝いありがとうございました。
吉川先生、首が痛いのを1回の通院で治して下さいましてありがとうございました。
杉山寛様、女房が静岡ガスのサテライをお借りするお手透きありがとうございました。

